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Requeremos à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, ouvido o Plenário e 

cumpridas as exigências normativas, que seja encaminhada uma indicação à Secretária 

de Saúde da Cidade do Recife, Sra. Luciana Albuquerque, para que normalize o 

funcionamento dos serviços de exames hematológicos realizados pelo Laboratório 

Municipal Julião Paulo da Silva e que sejam realizadas manutenções prediais no 

mesmo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento versa acerca da necessidade de regularização dos 

serviços de exames hematológicos realizados pelo Laboratório Municipal Julião Paulo da 

Silva.  

Nossa equipe de assessoria parlamentar recebeu informações de usuários da rede 

de saúde pública municipal do Recife, que precisaram fazer exames hematológicos no 

Julião, de que parte dos exames hematológicos de suas requisições não seriam realizados 

por falta de insumos. Também obtivemos a informação que um percentual importante das 

amostras coletadas estão sendo encaminhadas para laboratórios privados, há pelo menos 

2 meses. 

Ao reconhecermos a capacidade, a importância e o empenho dos servidores do 

laboratório, causa estranhamento que uma parcela das amostras não estejam sendo 
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executadas no laboratório público. Preocupa ainda mais por entendermos que, na maioria 

dos casos, os serviços prestados pela iniciativa privada possuem um custo maior para os 

cofres do município. 

Salientamos que a realização desses exames é de extrema importância para o 

diagnóstico, tratamento e prognóstico de cidadãos recifenses que têm no Sistema Único 

de Saúde (SUS), a única possibilidade de cuidados com sua saúde. É importante também 

ressaltar que muitos desses usuários já passam por longos períodos de espera para a 

marcação desses exames. 

Além da questão dos exames, em diálogo com servidores que trabalham no prédio, 

foram relatadas, com apresentação de imagens, condições estruturais precárias, como 

rachaduras, fiação mal acoplada, goteiras etc. Logo, os trabalhadores da saúde, que atuam 

nos laboratórios do prédio, estão sendo submetidos a locais de trabalho ainda mais 

insalubres, com riscos que vão além dos já inerentes ao trabalho. 

Portanto, solicitamos encarecidamente que a Secretaria de Saúde do Recife 

empenhe esforços para garantir o pleno funcionamento do Laboratório Municipal Julião, 

no tocante à realização dos exames com seu quadro de servidores qualificado, e no tocante 

à questões estruturais prediais. 

Por todo o exposto, conto com o apoio dos(as) ilustres pares desta Casa Legislativa 

para a aprovação deste requerimento. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  09 de dezembro de 2022. 

 

 

DANI PORTELA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife 
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IVAN MORAES 

Vereador da Câmara Municipal do Recife 
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